

...Ein Küchen-Experiment...

Liebe Kinder,

nachdem wir Erzieherinnen in der letzten Woche an einer Fortbildung zur Ernährung und zum Kochen mit Kindern teilgenommen haben, schicken wir Euch diesmal ein kleines „Sahne-Experiment“.

Wir sind gespannt, ob es Euch gelingt, aus Sahne mit ganz einfachen Mitteln „Butter“ zu zaubern.



Nehmt ein kleines Marmeladenglas mit Deckel, das ihr gut in der Hand halten könnt. Lasst euch das Glas mit 1/3 (wenig) frischer Sahne füllen, schraubt es zu und schüttelt. Lasst euch überraschen, was dabei passiert.

Wenn es gelingt, könnt ihr eure Butter in ein kl. Sieb abgießen und probieren oder mit Kräutern verfeinern und mit einem leckeren Brot genießen. Dann werdet ihr bestimmt auch zu kleinen „Genuss-Botschaftern“, wie wir 😊.



Viel Freude dabei wünscht
Euer Team der Kita Regenbogen